

*Der HERR behüte deinen Ausgang und Eingang
von nun an bis in Ewigkeit!*

Psalm 121,8

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von

Werner Schärer

Wir danken herzlich

seinen Freunden und Bekannten, die Werner im Leben Gutes erwiesen haben.

allen, die ihn in den Monaten der Krankheit und Schwachheit begleitet haben. Wir sind froh über die Abschiedsworte und Besuche, die Werner in seinen letzten Tagen und Stunden auf der Palliativstation empfangen durfte. den Ärzten und Pflegenden am Inselspital für die respektvolle und kompetente Unterstützung, die wir von medizinischer Seite zusammen mit Werner erfahren durften.

allen, die im Abschiedsgottesdienst mit uns gesungen und gebetet haben.

für die vielen tröstenden Worte, Blumen und Spenden, die uns zeigen, dass wir unsere Trauer mit anderen teilen dürfen.

Bremgarten bei Bern, im März 2019

Die Trauerfamilie